



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte unserer Overbergschulkinder,

so langsam naht das Ende der Osterferien und ich hoffe, dass Sie mit Ihren Kindern und Familienangehörigen die zurückliegenden Oster- und Ferientage gut verlebt haben. Die vergangenen Wochen stellten uns alle vor große Herausforderungen und unser aller Alltag hat sich sehr verändert. Leider wird diese Phase noch eine Weile andauern.

Daher möchte ich mich an dieser Stelle bei Ihnen ganz herzlich für eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit in dieser ungewöhnlichen Zeit bedanken.

Die Klassenlehrerinnen geben mir immer wieder ein sehr positives Feedback bezüglich der Zusammenarbeit und der benutzten Kommunikationskanäle.

Auch weiterhin werden Sie von uns mit allen verlässlichen Informationen durch die Klassenlehrerinnen und durch unsere Homepage versorgt.

Leider können die Kinder am kommenden Montag nicht zum Unterricht in die Schule kommen. Das finde ich sehr traurig, aber ich versichere Ihnen, dass wir alle, gemeinsam mit Schulaufsicht und Schulträger, daran arbeiten, dass wir gut vorbereitet sein werden, wenn die Kinder endlich wieder zu uns kommen können.

Im Laufe des 20.04.20 erhalten Sie per Mail (sollte keine Mailadresse vorhanden sein auf dem Postweg) weiteres Material, welches Ihr Kind in der unterrichtsfreien Zeit bearbeiten kann. Die Klassen- und Fachlehrerinnen haben ein Materialpaket geschnürt, was von den Kindern hoffentlich gut angenommen und gerne bearbeitet wird.

Bitte machen Sie sich und Ihrem Kind keinen Stress bei der Bearbeitung der Unterlagen, da meine Kolleginnen und ich uns über die Ausnahmesituation, in der wir momentan alle leben, bewusst sind. Wenn die Schule wieder startet, werden wir Ihr Kind an dem Punkt, sowohl emotional als auch stofflich, abholen, an dem es sich befindet.

Ich wünsche Ihnen, Ihren Familien und Freunden alles Gute und freue mich auf die Zeit, wenn wir uns persönlich wiedersehen werden!

Herzliche Grüße

Schulleiterin